

Diputados van por regulación de aseguradoras

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Si alguna vez han contratado un seguro médico y cuando lo necesitas te salen con las famosas “*letras chiquitas*”, esto podría terminarse, el diputado **Yerico Abramo Masso**, presentó una iniciativa para regular a las aseguradoras en México y evitar que se pasen de listos con sus clientes. El objetivo es poner un alto a los aumentos excesivos de los costos de los seguros y garantizar la cobertura contratada.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZgMzMI8EG-l-f6tA?e=kqeXHI